

Actionbound

Flucht und Migration in München – von 1945 bis heute

Die digitale Lern- und Spielroute (Bound) führt zu Orten, die einen Zusammenhang mit der Geschichte von Flucht und Migration in München haben. Eröffnet wird der Bound während der Interkulturellen Woche, die vom 24.09 bis 01.10.2023 stattfindet.

Benötigt wird die App **Actionbound**, die kostenlos in den üblichen App-Stores erhältlich ist. Der Bound ist für Kleingruppen von ca. 5 Personen angelegt (1 Smartphone mit installierter Actionbound-App pro Gruppe genügt.), kann aber auch von Einzelspieler:innen absolviert werden.

Zum Starten des Bounds benötigt man entweder den Start-QR-Code des Bounds (zu finden ab 24.09.2023 auf der Website von 5.MD) oder ruft ihn über die Suche in der App (Button „Bound finden“–Stichwort „Flucht und Migration“) auf. Um vor Ort lange Ladezeiten zu vermeiden, sollte der Bound, nach Aufruf in der App, vorab bei verfügbarem WLAN heruntergeladen werden (Button am unteren Rand der Startseite des Bounds: „Bound herunterladen“).

Die Route startet am Deutschen Museum und führt über mehrere Stationen zum Münchner Hauptbahnhof. Das interaktive Spiel dauert circa 120 Minuten. Um Gehstrecken zu verkürzen, können öffentliche Verkehrsmittel benutzt werden. (Bitte in diesem Fall auf gültige MVV-Tickets achten.)



Gestaltet wurde der Bound von Jonas Over während eines Praktikums im Erzbischöflichen Ordinariat München in der Abteilung Flucht, Migration und Integration, (FAMI), in Zusammenarbeit mit der Fachstelle 5.MD – Medien und Digitalität. Promotet wird der Bound während der Interkulturellen Woche 2023 vom Münchner Bildungswerk.

Eine gemeinsame Auftaktveranstaltung, in der der Bound gespielt werden kann, ist am Dienstag, 26.09.2023 um 14:00 Uhr geplant. Start- und Treffpunkt vor dem Deutschen Museum.